Estimadas y estimados,

Os enviamos este correo electrónico para informaros del nuevo *programa de Iniciación a la Docencia para investigadores noveles. IniDoc* que la Escuela de Doctorado y el ICE de la UPC ponen a vuestra disposición. El programa está diseñado para aquellos de vosotros que estéis interesados en el campo de la enseñanza.

Tal y como se debatió en la mesa monográfica para debatir la conveniencia de repensar la experiencia de aprendizaje en la UPC, celebrada en octubre de 2022, la **valoración** que hacían los estudiantes de grado y máster de aquellas actividades impartidas por doctorandos y personal investigador era **muy positiva**. Por ello, se ha considerado oportuno proporcionar herramientas y conocimientos que puedan incrementar y ayudar en este ámbito.

El objetivo del programa IniDoc es que los participantes **adquieran conocimientos y habilidades básicos en la docencia universitaria**, así como **reflexionar** sobre cómo afrontar los principales retos de la educación superior.

El núcleo del programa serán las **prácticas docentes tutorizadas (30 horas)**, que se acompañarán de una serie de **seminarios** que proporcionarán las bases teóricas y metodológicas para iniciar una docencia actualizada e innovadora. El programa tendrá **una duración de entre 1 y 2 años**.

El reconocimiento por la realización de este programa será un "Certificado de formación en competencias docentes (Colaborador Académico)" emitido por el ICE, en el que se especificarán las horas lectivas impartidas y las materias en las que se ha participado.

Las características más detalladas del programa se pueden encontrar en el documento adjunto a este correo electrónico.

Lo que te pedimos para aplicar a una de las plazas es:

- currículum vitae
- carta de motivación con propuesta de mentor académico
- Carta de recomendación del director de tesis , en el caso de doctorandos o del responsable del grupo de investigación, en el caso de postdoctorados

Esta información se debe enviar a la dirección de correo electrónico inidoc.ice@upc.edu del **22 de mayo** al **12 de junio de 2023.** Entre las solicitudes recibidas, los participantes serán seleccionados de acuerdo con los criterios establecidos en el documento de convocatoria.

El cronograma de desarrollo del programa sería:

- 22/05/2023 12/06/2023: presentación de solicitudes
- Junio 2023: selección de participantes
- Julio 2023: Inicio del programa
 - Sesión informativa (en línea)
 - Jornada de formación (presencial)
- Septiembre 2023: inicio de la tutoría docente

Os animamos a participar en esta experiencia que os permitirá mejorar y reflexionar sobre vuestras capacidades docentes y, en su caso, vuestro futuro como docentes.

Os animamos también a participar en repensar y colaborar en el futuro de la UPC enriqueciendo la formación de la docencia de grado y máster.

Si tienes más dudas o aclaraciones, puedes contactar con: inidoc.ice@upc.edu

Cordialmente,

Mar Carrió Llach Instituto de Ciencias de la Educación Universidad Politécnica de Cataluña